

Psaumes de l'Archange Gabriel

185. Arrêtez de rêver que vous êtes avec la Lumière, vivez avec elle

1. Vous devez savoir ce que vous voulez, car l'heure du choix n'est plus vraiment là pour l'humanité. Il est certain que l'homme souhaite, imagine, conceptualise tout un monde, mais lorsqu'il s'approche de la vie réelle, c'est comme si les connexions ne se faisaient pas. Pourtant, dans la vie matérielle, l'homme a su s'éduquer et devenir capable de se diriger les yeux fermés pour obtenir et réaliser ce qu'il voulait. Ainsi, lorsqu'il a faim, il se lève, réunit tous les ingrédients, les cuisine, se met à table et apprécie son œuvre. L'homme a organisé tout un monde autour de cet acte de manger. Il ne reste pas assis dans un fauteuil, imaginant qu'il va manger. Un homme qui ferait cela serait décalé et pourtant, dans bien des domaines, l'humanité en est à ce stade-là.
2. Les spiritualistes pensent qu'ils sont en train de manger, alors qu'ils sont juste assis dans un fauteuil en train de l'imaginer. Ils perçoivent les couleurs, les odeurs, les sensations et ont même l'impression de vivre l'expérience, mais ce n'est qu'un rêve ; il n'y a rien de concret dans leur vie, la réalisation ne se fait pas, il n'y a pas d'aboutissement.
3. Les hommes créent sans cesse des discordes. Pourtant, ils savent qu'il ne faut pas le faire et ils connaissent les clés pour ne pas se faire envahir par ces mondes et les laisser s'installer à l'intérieur de leur vie. Mais ils ont beau le savoir, ils n'y arrivent pas parce qu'ils vivent dans un monde abstrait.
4. L'abstraction est une grande malédiction qui touche principalement les spiritualistes. Cette abstraction n'est pas quelque chose qui n'existe pas. Bien au contraire, elle est bien réelle pour l'homme qui vit avec elle ; elle le prend, l'emmène dans son monde, lui fait croire et vivre des choses qui n'existent pas, coupant ainsi les connexions avec le monde réel et engendrant une dysharmonie, un conflit.
5. L'homme a l'impression d'être conforme à ce qu'il pense et que le conflit n'est pas important. Il se dit que l'essentiel est qu'il se remette en question de temps en temps, qu'il prie et accomplisse quelques actes bénéfiques pour compenser.
6. Mais qu'est-ce que peut être le Bien si vous n'avez pas de corps pour accueillir et contenir ce monde, cette intelligence ? Le Bien ne doit pas être une abstraction, mais une réalité concrète qui bâtit le futur.

7. Je vous dis que la Lumière n'existera pas sur la terre tant que les hommes cultiveront la confusion et le mélange abstrait des mondes et qu'ils ne lui réservent pas un espace, un corps consacré pour elle.

8. Vous devez vous rééduquer et vous mettre au service de la Lumière dans la pureté et la vérité. Je sais que cela vous a déjà été dit, mais vous devez l'entendre et l'entendre à nouveau jusqu'à ce que l'évidence apparaisse et que le chemin s'ouvre.

9. Entendez ma parole dans la simplicité et mettez-vous en mouvement pour accomplir ce qui est juste.

10. Cessez de vous salir sans arrêt pour ensuite vous nettoyer, car vous tournez en rond.

11. Trouvez la force de prendre votre vie en mains et utilisez votre énergie pour autre chose que maintenir un monde sans issue, qui vous prend tout, vous fatigue et finalement vous détruit.

12. Êtes-vous des éternels insouciants et inconscients? Êtes-vous des êtres irresponsables, inaptes à prendre leur vie en mains? Pourquoi n'entrez-vous pas dans la grande sagesse, dans l'étude dévouée?

13. Pourquoi ne vous inclinez-vous pas devant l'intelligence de l'enseignement qui éclaire les mondes et établit l'ordre céleste? Pourquoi ne conduisez-vous pas l'Enseignement jusque dans la compréhension qui amène l'action? Pourquoi faites-vous semblant de vivre, alors qu'en fait vous êtes complètement perdus et ne comprenez plus rien à ce qui vous entoure?

14. Apprenez à devenir honnêtes. Montrez qui vous êtes, révélez votre vrai visage. Dans la vérité et la pureté, vous trouverez des amis qui viendront vous aider et vous soutenir. Simplement, l'homme ne fait pas cela, il se cache et avance masqué, alors que tous les mondes savent qu'il n'y a en lui ni sincérité ni vérité. Alors chacun est sur ses gardes, cherchant la défaite de l'autre.

15. Vous, les Esséniens, brisez ces sceaux et ne les laissez pas diriger votre vie et vous conduire dans des abstractions. Appelez les Anges de la simplicité, de la vérité et de la grandeur d'âme et vivez avec eux.

16. Faites en sorte que le soutien mutuel et l'amour soient des forces réelles, des présences ardentes, des vérités palpables dans vos vies.

Père Gabriel, veux-tu dire que tu es fatigué de voir l'humanité prendre ce chemin des faux-semblants, alors que de nombreux enseignements lui ont été offerts sans être appliqués?

17. Oui, il est fatigant d'apporter des trésors aux hommes sans que ceux-ci ne s'en rendent compte et ne les apprécient. Ce n'est pas que les hommes soient bêtes, mais ils sont réellement mal éduqués. Leur mauvaise éducation a fait qu'aujourd'hui, plus rien n'a de valeur pour eux, tout est capturé, utilisé, dégradé, puis jeté avant qu'ils prennent autre chose qui paraît différent, nouveau. Les hommes en sont arrivés à penser qu'ainsi ils auront la vie nouvelle, la régénération de l'énergie et qu'ils pourront aller de l'avant. Mais personne n'évolue dans le gaspillage, la dégradation et l'inconscience.

18. D'un autre côté, il y a les hommes qui veulent maintenir le dogme, leur façon de voir et de penser sans tenir compte de l'éducation qui permet d'aller de l'avant d'une façon juste dans la patience et l'amour.

19. Alors, prenez votre vie en mains, ouvrez un espace sacré pour la juste éducation et la juste formation du genre humain et aussi pour préserver l'alliance de Lumière des règnes de la création.

20. Comprenez que l'heure du choix n'est plus. Soit vous agissez, soit vous n'agissez pas, mais quoi qu'il en soit, vous allez maintenant être mis en face de ce que vous êtes et vous constaterez qu'il sera très difficile de rattraper le chemin que vous n'avez pas parcouru au moment où vous deviez le faire.

21. La grande faiblesse et la grande défaite de l'homme sont que, bien souvent, il s'éveille lorsqu'il est déjà trop tard. Il se dit alors que s'il avait su, il aurait fait ceci ou cela. Pourtant, il le savait au fond de lui, mais il n'a pas eu la force suffisante, la conviction, la détermination pour le faire. Mais quelle est cette force qui manque à l'homme? En réalité, l'homme avait la force et il l'a toujours ; le problème est qu'il s'en servait alors pour maintenir un monde d'illusions.

22. Entretenir un monde de conflit, de désespoir, de peur, de mécontentement demande beaucoup plus d'énergie que de vivre en harmonie avec la nature et les lois universelles, dans la sérénité, la légèreté, la plénitude.

23. Éveillez-vous maintenant et prenez une décision définitive quant à la vie que vous voulez vivre et le futur que vous souhaitez rencontrer.